



saville

8 Pièces

300 m²

Réf. STZ250035

14 800 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située entre la plage de Pampelonne et le village de Saint-Tropez, la villa « Secret des Pins » allie élégance et raffinement au cœur de la Côte d'Azur. De plain-pied, elle offre des espaces lumineux avec salon, salle à manger et cuisine équipée, ainsi qu'un espace nuit divisé en deux ailes avec sept chambres et salles de bains. Le jardin méditerranéen, sous les pins parasols, bénéficie d'une vue panoramique sur la campagne provençale et d'une exposition plein sud. Terrasses, salons extérieurs et plancha prolongent le confort intérieur et invitent à la convivialité. Équipée pour un confort ...

Located between Pampelonne Beach and the village of Saint-Tropez, the villa ***"Secret des Pins"*** combines elegance and refinement in the heart of the French Riviera. This single-level property features bright living spaces with a living room, dining area, and fully equipped kitchen, as well as a sleeping area divided into two wings with seven bedrooms and bathrooms. The Mediterranean garden, shaded by umbrella pines, offers panoramic views over the Provençal countryside and enjoys full southern exposure. Terraces, outdoor lounges, and a plancha extend the comfort of the interior and invite ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

